



「一緒に〇〇しよう」を心がけて

校長 中島 清昌

家庭訪問・学級PTA・PTA総会を踏まえ、新体制のもとで、学校・家庭・地域が連携しながら、本年度も本格的に、子どもたちの健やかな成長のために、諸活動が動きだしました。

PTA活動を充実させていくために、県・地区・市などでは、「早寝・早起き・朝ごはん運動」「家庭学習60・90運動」「ともに親しむ読書運動」「島口・島唄・美ら島運動」「わきや家(や)も守りよ10(とう)携帯・スマホ10のルール」「一家庭一家訓」など様々な運動が行われています。どれも、子どもたちを育てていくために大切なことですが、大人である私たちがどのように、このことを意識しながら、子どもたちへ働きかけていくことができるかということが大切な気がします。

以前、次のような話を聞いたことがあります。

近くの公園で、4～5歳ぐらいの小さい子どもたちが遊んでいました。赤い服を着た女の子がボールを追いかけて転んでしまい、大きな声で泣き出してしまいました。

その姿を見て、近くにいた黄色い服を着た女の子が駆け寄りました。こんな時、どうしますか？

手を貸して助け起こすか、「だいじょうぶ、さあ泣かないで起きましょう」と励ましの言葉をかけるか。

ところが、その黄色い服を着た女の子は、倒れて泣いている女の子のそばまで行くと、自分も倒れたのです。そして、倒れている女の子の顔をのぞき込み、にっこり笑いかけました。倒れている女の子も、それを見て泣き止み、にっこり笑い返しました。黄色い服の女の子が「立とうね」と言うと、赤い服の女の子も「うん」と言って、一緒に立ち上がりました。

私たちは(または、子どもたちは)、友達が困っているとき、苦しんでいるとき、何かを伝えたいとき、この黄色い服の女の子のような行動がとれているでしょうか。

「ていねいな言葉づかいをする子どもになってほしい」「あいさつがきちんとできる子どもになってほしい」「ゴミを捨てないで拾える子どもになってほしい」などなど、様々な事を子どもたちに望みます。

この黄色い服の女の子のように同じ目線で、同じ方向を向き、同じように動くことが大切です。

「〇〇しなさい」と指示するだけでなく、
「一緒にていねいな言葉づかいしよう」
「一緒にあいさつしよう」
「一緒にゴミを拾おう」などと
「一緒に〇〇しよう」を広げていきたいものです。



5月の児童朝会では、クイズを出しながら、楽しく過ごすために大切なことについて、総務委員会の児童が発表しました。

土曜参観・PTA総会ありがとうございました

5月11日(土)に土曜参観・PTA総会を実施しました。多数の御来校,誠にありがとうございました。総会では,令和元年度と5年度に学年会長を務めていただきました正野様に,後日,金久中学校にて山田さんへ感謝状と記念品を贈呈しました。今年度もPTA活動へのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。



令和6年度PTA役員

PTA会長		理事長	
PTA副会長		学年会長	
PTA副会長		1年	
PTA副会長	[教頭]	2年	
監事		3年	
顧問	[校長]	4年	
書記		5年	
会計		6年	

専門部	部長	担当職員
広報		
読書		
保健生活		
家庭教育学級		
事業		

一年間よろしくお願いいたします。

大きくなあれ

生活科の学習で育てている1年生のアサガオや2年生の野菜が子どもたちのお世話でどんどん大きく育っています。育てるためのポイントもたくさん考えているようです。



さざ波バンドの活躍に注目!



ゴールデンウィークの5月3日,奄美パークにて行われた「あまみっ子フェスティバル」に出演しました。今年度もさざ波バンドへのご支援ご協力をよろしくお願いいたします。

令和6年度の新しい教職員です。よろしくお願いいたします。



今村先生



金田
(施設管理)